

I.

HERMANN ANSCHÜTZ AUS KOBLENZ, GEBOREN IM JAHRE 1805.



**A**NSCHÜTZ hat in dem neuen

Flügel des Schloßes Gemälde in Fresco und in Wachsfarben ausgeführt. Die im Speisesaale sind nach Zeichnungen von Zimmermann. Ein Theil derjenigen im Tanzsaale des zweiten Stockwerkes sind von Anschütz selber gezeichnet und ausgeführt, und zwar mit Geschmack.

II.

BINDER AUS WIEN.

Binder ist etwa 32 Jahre alt, und befindet sich gegenwärtig in Frankfurt. Er hat Hefs an den Arbeiten in der Heiligen-Kapelle geholfen, und er ist einer von denjenigen, die es mit dem meisten Erfolge gethan haben. Wir werden in der Beilage **B.** zu diesem Bande sehen,